



Universidad de Navarra

SECCION DE PROPAGANDA CULTURAL
Archivo General

Gran Festival-Concierto por la Banda Pablo Iglesias

DEL

Ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes

En uno de los cines de esta ciudad, tendrá el pueblo ocasión de admirar la grandiosa película soviética

LOS MARINOS DE CRONSTADT

Esta película es una enseñanza viva y palpitante de cómo se debe luchar para vencer a los enemigos del pueblo.

En 1919, las bandas de los generales blancos, verdugos del pueblo, llegaron a las mismas puertas de Petrogrado, la capital de la revolución rusa. El heroísmo del pueblo, unido a una organización y a una disciplina revolucionarias, rechazó a las hordas de los invasores y aplastó para siempre a quienes querían estrangular las conquistas de la revolución.

El pueblo español, que está luchando heroicamente contra los verdugos fascistas, tiene en esta película maravillosa la enseñanza de cómo debe combatir para vencer y para aniquilar definitivamente a los enemigos de España, a los traidores a la República y a la Patria.

LOS MARINOS DE CRONSTADT

nos señalan el camino de la victoria: arrojo, firmeza y disciplina revolucionaria.

Siguiendo el ejemplo de aquellos heroicos luchadores, pongámonos todos en pie de guerra para aplastar al fascismo y luego, conseguido el triunfo del pueblo, edificaremos una España, libre, próspera y feliz.

Desfilad todos a ver cómo lucharon

LOS MARINOS DE CRONSTADT

y poned luego en práctica su ejemplo y sus enseñanzas.

Notas. 1936

Se proyectará en el Lírico, el Domingo 6. a las 10.30 mañana

a beneficio de los evacuados de la J. S. U., Radio Misericordia